

## **Intermodal Container Logistics**

IGS Intermodal Container Logistics GmbH – Afrikastr. 3 – 20457 Hamburg

AN UNSERE GESCHÄFTSPARTNER

Hamburg, den 8. Februar 2021

## Kundeninformation: Sturmtief Tristan und Auswirkungen auf das IGS-Netzwerk

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf Grund der anhaltenden Probleme in der Bahninfrastruktur, ausgelöst durch Sturmtief Tristan, ist unser Zugsystem derzeit massiv gestört. Die Züge können aktuell nicht aus Hamburg abfahren, bzw. stehen in Süddeutschland.

Aktuell laufen Lageerkundungen seitens der DB Netz AG. Eine Prognose zum Ende der Störungen ist momentan nicht möglich.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir im Namen und Auftrags der zuständigen Versicherer eine Haftung für sämtliche hieraus resultierenden Kosten bereits jetzt vorsorglich ablehnen müssen.

Für Rück- oder Detailfragen stehen Ihre bekannten Ansprechpartner selbstverständlich jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen Ihr IGS Newsletter Team

Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, melden Sie sich einfach unter nachstehender Emailadresse ab. sales@igs-intermodal.de





NL: 27568 Bremerhaven Senator-Borttscheller-Str.

25451 Quickborn

Max-Weber-Straße 10

Telefon: +49 (4106) 77 16 - 0

Telefax: +49 (4106) 77 16 - 10

Olaf Schreiner Bernd Trepte Harald Rotter

Haspa Hamburg H IBAN: DE90 2005 0550 1268 1425 59 IB BIC: HASP DE HH XXX B

info@igs-intermodal.com

HypoVereinsbank
9 IBAN: DE41 2003 0000 0613 5337 93
BIC: HYVE DE MM 300





## **Intermodal Container Logistics**

IGS Intermodal Container Logistics GmbH – Afrikastr. 3 – 20457 Hamburg

TO WHOM IT MAY CONCERN

Hamburg, 08 February 2021

## Customer information: Storm Tristan and effects on the IGS network

Dear Ladies and Gentlemen,

due to the persistent problems in the rail infrastructure, triggered by Storm Tristan, our train system is currently severely disrupted. The trains cannot currently depart from Hamburg or are in southern Germany.

DB Netz AG is currently investigating the situation.

A prognosis for the end of the disturbances is currently not possible.

Please understand that, on behalf of and on behalf of the responsible insurer, we must now as a precautionary measure reject liability for all costs resulting from this.

Your known contact persons are of course available at any time for any queries or detailed questions gladly available.

Best Regards
IGS Newsletter Team

If you won't receive any further operational IGS – News please send an email to: sales@igs-intermodal.de



